

若 鷹

笑顔であいさつ日本一

福山市立鷹取中学校だより

2025年(令和7年)3月25日



“第16回卒業証書授与式”

3月7日(金)に第76回卒業証書授与式を挙行了ました。9年間の義務教育終了の節目となる記念すべき卒業証書授与式は、厳粛で温かい3年生らしい式となりました。

3年生は、新しいことにたくさん挑戦し、後輩にたくさんの宝物を残してくれました。この宝物を生かしていくかどうかは、1・2年生次第です。これから2年生は最高学年です。1年生はもうすぐ『先輩』と呼ばれるようになります。それにふさわしい行動をしていきましょう。



卒業おめでとう



“福山学校元気大賞”

11月6日(水)と3月21日(金)に、福山市教育委員会の小林 巧平教育長が来校され、人命救助をした生徒に福山元気大賞の表彰をされました。

《表彰をされた生徒》

3年 岡田 萌優 大村 遥

1年 花谷 冴英 高橋 凜乃杏 小土井 柑奈

この他にも、下校中の小学校1年生が横断歩道で転び、怪我をして泣いているところを助け、小学校の保健室まで連れて行ってくれたり、とんどの場所が分からず困っている方に対して案内をして連れて行ってくれたり、地域の方に元気に挨拶する声で元気が出ました等のうれしいお電話やお手紙を地域の方からいただいています。皆さんが当たり前に行っている行動で、助けられる方がいます。今後も困っている方がいれば助けてあげられる人であってください。

“バラの苗木の植栽”

2月21日(金)に、1年生が北校舎北側と池のそばにバラの苗木の植栽を行いました。池のそばの花壇に植えたバラは、アンネ・フランクのバラとして、ホロコースト記念館と幸千中学校からいただきました。今後は、このバラを通して平和についても考えていきます。現在は、1年生が当番で水やりをしてくれています。



“生徒の皆さんへ～来年度に向けて～”

1年間が終わってみると、行事、授業、学校生活など様々な場面で、生徒の皆さんが主体的に頑張っている姿を見ることができました。改めて、皆さんには計り知れないほどの可能性があると感じています。今までと違う2025年度も、よいスタートが切れるように、春休みの内に課題などを確実にやり切って、気持ちのよいスタートを迎えてください。

そして、今年度と同様に『**挑戦する1年**』になるように努力をしていってください。